
Subject: Meine HT 23.01.2017 (2000 Grafts) bei der Prohairclinic
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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!

Gestern war meine Haartransplantation in Belgien bei der Prohairclinic. Ich habe mich davor
keiner Haartransplantation unterzogen, daher meine erste HT. 

Kurz zu mir: 

Alter: 36

Aktueller Haarstatus nach der Hamilton-Norwood-Skala: 
1,5

Medikation (Therapieversuche/Erfolge/aktuelle Medikation):
Keine (und noch nie genommen).

Haarstatus in der Familie (Eltern/Großeltern): 
Vater NW2; 2 Jahre jüngerer Bruder NW 0,5.

Bevorzugte Behandlungsmethode (FUE/FUT?):
FUE

Anzahl Grafts: 2000

Dichte: geplant im Schnitt 50 Grafts/cm²

Ziel meiner HT: eine natürliche Haarlinie sowie Geheimratsecken auffüllen. 

Zum Ablauf:

Anfahrt: von Köln haben wir (meine Freundin und ich) nicht mal 2 Stunden zu der Klinik
gebraucht. Die Fahrt war auch entspannt.

7:45 Uhr wurden wir von Bart empfangen.
Zunächst gingen wir mit Bart paar Formalitäten durch, die nicht mal 30 Minuten in Anspruch
genommen haben.  

Danach lernte ich das Team kennen: Sabine, Kirsten und Daria. 
Sabine kannte ich bereits durch den vorangegangenen Beratungstermin.  
Dr. De Reys und seine Frau lernten wir auch kennen. Er war nur am Anfang dabei und
verschwand dann auch wieder, da er auch eine HT hatte. 

Im nächsten Schritt wurden Fotos von mir durch Bart gemacht. Die Haarlinie wurde von Sabine
eingezeichnet und sie hat sich auch mehrmals erkundigt, ob das alles meinen Vorstellungen
entsprechen würde. 
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Mir wurden die Haare auf 1mm runterrasiert! 

Dann ging es los! Die Betäubung hat mir persönlich nicht wehgetan. Ich war überrascht,
gleichwohl habe ich mich darüber natürlich gefreut 
Zunächst wurden die Grafts von der rechten und dann von der linken Donor-Hälfte entnommen
(jeweils 1000 Grafts von je einer Seite).  Ungefähr 3 Stunden hat das gedauert.

Pause: Hier wurde für das leibliche Wohl gesorgt und wir aßen (ca. halbe Stunde).

Nach dem Essen ging es weiter mit der Front, sprich mit der Empfängerseite. Bevor ich mich
hingelegt habe, zeigte mir die Daria und die Sabine meine Grafts. Beide meinten, dass ich ganz
viele 2er und 3er Grafts habe. Die Grafts seien sehr gut. 

Danach wurde wieder die Betäubung gesetzt und wieder war ich glücklich, dass es mir nicht
wehgetan hat. 
Die Schlitze wurden gemacht und anschließend die Haare da hinein gesetzt. Alle Einzelheiten
weiß ich nicht. Ich sah sowieso nichts, gleichwohl war es mir lieber so. Ungefähr 3,5 bis 4 
Stunden ging diese Prozedur. 

Ungefähr 16:15 Uhr war es geschafft! 

Sabine machte paar Fotos noch und erklärte mir was ich alles zu beachten habe. Gab uns
entsprechende Pflegemittel (Shampoo, Serum), aufblasbaren Nackenkissen und Schmerzmittel
etc. mit.

Sabine meinte als Endresümee, dass alles schön aufgefüllt worden ist. Schön auch verteilt
wurde. Sie erklärte, dass die Grafts sehr schön herausgekommen und wieder schnell
reingekommen sind.  Lief alles reibungslos meinte sie.
Sie meinte auch, dass für die ersten zwei-, drei-Reihen ungefähr 1er-Grafts gesetzt wurden.
Danach die 2er und 3er Grafts.

Dichte laut Prohairclinic ist ca. 50 Grafts/cm² geworden. Insbesondere entlang der Haarlinie. 

Beim Verabschieden  trafen wir auch kurz wieder auf Dr. De Reys, der sich mein Ergebnis aus
Interesse anschaute. Er meinte, dass es eine sehr schöne Haarlinie geworden ist, sehr
symmetrisch. Die Dichte sich auch sehen lassen kann meinte er. 

Zusammenfassend: Sehr sympathisches Team, wir haben viel gelacht. Ich habe mich sehr wohl
gefühlt. Um meine Freundin, die auf mich wartete, wurde auch sehr herzlich gekümmert. Ich
empfand es sehr professionell, aber habe natürlich keinen Vergleich. Ich fühlte mich sehr gut
aufgehoben. Das Team fragte mich sehr oft, ob mir was weh tut, ob ich noch was trinken möchte
etc.

Ich bin nun glücklich und neugierig/gespannt auf die bevorstehende Zeit. Hoffentlich gibt es
reichhaltiges Wachstum und ein schönes Ergebnis. 

Die Prohairclinic hat mir per Dropbox die Bilder von gestern geschickt. Beiliegend habe ich paar
Bilder hochgeladen.  

Page 2 of 6 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Was ist eure Meinung/Einschätzung?

Danke euch im Voraus für eure Meinung und Einschätzung. 

Schöne Grüße und reichliches Wachstum wünsche ich allen.

File Attachments
1) Vorher - Haarliniendesign.JPG, downloaded 1957 times

Page 3 of 6 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=getfile&id=32088
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Page 4 of 6 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


2) Vorher - Hinten.JPG, downloaded 1316 times
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